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Es el nuevo vicepresidente y director general de Conagra Brands en México. Con más de 20 años de
experiencia en consumo masivo, liderará a la compañía que en el País tiene marcas como ACT II, Del
Monte, Hunt's y PAM. Desde su planta de Guanajuato, la firma produce el 94 por ciento del volumen
total de sus ventas, que en 2021 sumaron 4 mil 500 millones de pesos.

 
 
Acuerdo y hermetismo
 
Todo parece indicar que ya hay acuerdo para la venta del nombre Mexicana con el Gobierno federal.

Los involucrados son el Sindicado de Pilotos (ASPA), que lidera Humberto Gual; la Asociación de
Sobrecargos (ASSA), que lleva Ricardo del Valle; el Sindicato de Ex trabajadores de la Aviación
(AJTEAM) que preside Fausto Guerrero y el Sindicato de Trabajadores de Transportes (SNTTTASS), a
cargo de Miguel Ángel Yúdico.

Sin embargo, en el asunto hay un hermetismo total, pues todavía falta formalizar el acuerdo.

Se prevé que hoy se lleve a cabo una reunión con todos los involucrados para firmar un acuerdo
definitivo y lo que se obtenga por la venta de los bienes que todavía se tienen de Mexicana será
distribuido de forma proporcional a los beneficiarios que correspondan.

Se sabe que también el Gobierno federal estaría interesado en comprar los bienes con los que aún
cuenta Mexicana de Aviación y que administra el síndico en el proceso de quiebra de la empresa.

De acuerdo con el avalúo realizado por el Instituto de Administración y Avalúo de Bienes Nacionales
(INDAABIN), la marca Mexicana, el centro de adiestramiento técnico, dos inmuebles, uno en
Guadalajara y otro en la Ciudad de México y un simulador de vuelo, tienen un valor de 733.1 millones
de pesos.

 
 
Llenan vacante
 
Tomó tiempo, pero finalmente el Ejecutivo encontró cómo completar la Junta de Gobierno del Banco
de México sin causar mayor revuelo.

Tras la conclusión del periodo de Gerardo Esquivel como subgobernador del banco central el 31 de
diciembre pasado, la Junta de Gobierno arrancó el año con cuatro integrantes.

Ahora, la Secretaría de Hacienda hizo público que el candidato será Omar Mejía Castelazo, quien
anteriormente fue funcionario de Finanzas de la Cuidad de México y a últimas fechas fungió como
asesor de la Junta de Gobierno del banco central.

Mejía Castelazo también fue subtesorero de la federación y su jefa fue la subgobernadora Galia Borja.

Aún hay que esperar que la propuesta sea aprobada por el Senado, sin embargo no se ve que haya
trabas para que esto ocurra y se incorpore a la Junta de Gobierno lo antes posible.

 
 
LIV y BIVA
 
En los meses recientes mucho se ha especulado sobre la permanencia del fondo de capital privado
LIV Capital, que lideran Alex Rossi, Humberto Zesati, Miguel Ángel Dávila y Édgar Perdomo en la
Central de Corretajes (Cencor), la firma que está detrás de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA).
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Hasta ahora se sabe que LIV aún tiene varios años para permanecer como inversionista de Cencor, y
por ende de BIVA, antes de buscar una salida, como lo marca su estrategia de fondo de capital.

María Ariza, la capitana de BIVA, asegura que los directivos de LIV están tranquilos porque dicha
bolsa de valores, que inició sus operaciones en julio de 2018, logró alcanzar el punto de equilibrio a
partir de 2022, con lo cual las otras empresas de Cencor se verán beneficiadas y todo el grupo
alcanzará mayor rentabilidad.

LIV, que a su vez tiene como principales inversionistas a las afores de Citibanamex y Profuturo,
ha inyectado hasta ahora mil millones de pesos a Cencor, capital que a su vez se destinó
principalmente a la segunda bolsa de valores en el País.

Con más de 300 millones de pesos en ingresos el año pasado y una participación de mercado en el
promedio de la operación diaria del mercado de valores mexicano, BIVA se resiste a ser vista como
una mala inversión.

 
 
Sin información
 
Al Secretario de Turismo Miguel Torruco le faltó sensibilidad o información.

Ayer, tras darse a conocer que los hechos violentos en Culiacán alcanzaron al Aeropuerto de esa
ciudad y causaron terror entre los viajeros, el funcionario se limitó a decir que no había leído las
noticias.

Lo anterior lo dijo en un evento que se llevó a cabo en la Ciudad de México alrededor del mediodía.
Para ese momento la información sobre los narcobloqueos y balaceras en la capital sinaloense ya
estaba por todas partes.

De hecho, desde las 7 de la mañana se empezó a dar a conocer la situación de gravedad que
enfrentaba la población e incluso Aeroméxico informó en redes sociales a las 12:15 que uno de sus
aviones de pasajeros, un Embraer 190 que estaba a punto de despegar con rumbo a la Ciudad de
México, había recibido un impacto de bala en el fuselaje, motivo por el cual el vuelo fue cancelado.

Afortunadamente en este hecho no hubo víctimas, pero esperemos que en el futuro el Secretario se
mantenga lo suficientemente informado en situaciones que competen no solo a su sector, sino al
interés de todos los mexicanos.
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